

Abschluss des außerordentlichen Generalkongresses

274 Gläubige des Opus Dei trafen sich in Rom mit Prälat Fernando Ocáriz und seinen Vikaren, um die Statuten der Prälatur an das Motu proprio "Ad charisma tuendum" anzupassen. Die Schlussfolgerungen werden nun dem Dikasterium für den Klerus, dem für die Personalprälaturen zuständigen Gremium des Heiligen Stuhls, vorgelegt.

17.04.2023

Mit dem Motu proprio "Ad charisma tuendum" vom 14. Juli 2022 wurden zwei Artikel der Apostolischen Konstitution "Ut sit", mit der die Prälatur 1982 errichtet wurde, geändert, um sie an die Normen der jüngsten Apostolischen Konstitution "Praedicate Evangelium" vom 19. März 2022 über die römische Kurie anzupassen. In dem Motu proprio heißt es weiter, dass die Statuten des Opus Dei "auf Vorschlag der Prälatur selbst in geeigneter Weise angepasst werden, um von den zuständigen Organen des Apostolischen Stuhls genehmigt zu werden". Im Zuge dessen hat der Prälat des Opus Dei, Fernando Ocáriz, einen außerordentlichen Generalkongress in Rom einberufen. An diesem Kongress, der am 12. April begann und am 16. April endete, nahmen 126

Frauen und 148 Männer aus allen Regionen des Opus Dei teil.

In der Predigt der Heiligen Messe zu Beginn des Kongresses bezog sich Prälat Ocáriz auf den Wunsch der Emmausjünger, dass der Herr bei ihnen bleiben möge. Prälat Ocáriz äußerte die gleiche Bitte, dass Christus die Arbeit des Kongresses mit seiner Gnade leiten möge, damit sie "in voller Treue zu dem Geist, den wir vom heiligen Josefmaria empfangen haben, durchgeführt wird, was die Vereinigung mit dem Papst, dem sichtbaren Prinzip der Einheit der Kirche, einschließt. Das Opus Dei ist ein Teil der heiligen Kirche und möchte ihr nach dem Beispiel des heiligen Josefmaria so dienen, wie sie es möchte."

Die Ausarbeitungen dieser Tage werden nun dem Dikasterium für den Klerus, dem für die Personalprälaturen zuständigen

Organ des Heiligen Stuhls, vorgelegt. Später wird der Heilige Stuhl die endgültigen Änderungen an den Statuten mitteilen, wie sie vom Papst genehmigt wurden.

Weitere Informationen finden Sie **hier**

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/abschluss-des-ausserordentliche-generalkongresses/> (22.01.2026)